El Lunes Arribó a la Localidad el Sr. Gobernador del Territorio LA INVESTIGACIÓN DEL ASUNTO DE LA CARNE

na de Río Gallegos, Sr. Manuel López Lestón.
Formando una caravana de vehículos, previamente a su llegada salieron a su encuentro autoridades y un grupo de amigos personales, quienes le presentaron el primer saludo de bienvenida a unos 15 kilómetros de la localidad, donde se produjo el encuentro. Según hemos sido ultormados, el capacidad, donde se produjo el encuentro. Según hemos sido ultormados, el senior de la comuna al nuevo comisionado, Sr. Emilismo García, e interesar-se asimismo un diversos problemas del momento y en la marcha de la investigación ordenada en el asunto de la carne, investigación ordenada en el asunto de la carne, investigación autoridados por les funcionarios actuantes, la dado y aus primeros frutos.

El Lunes ditimo a las 18,20 horas arrica de la cuedante de Riol Gallegos el señor gobernador de trebando el señor gobernador de la compañía del jefe de polí-lia, don Eduado el señor gobernador que escapan a nuestro tarjo de la semando control. Se une la oportuna como eficilidad de la cual el maesda control de la señor de la compañía del jefe de polí-lia, don Eduado el cargana el mestro de la compañía del jefe de polí-lia, don Eduado el cargana de verinada control. Se une la oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se une la oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el a oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se une la oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al oportuna como eficilidad de la cual el maesda control. Se un el al control. Se un el cont

Propietatio y Director Resp Gmo. FRITZ

Año XXII N. 1032

Direc. y Adm: Ameghino, s/n. - Reg. Nac. Prop. Intelectual N. 38:725

con resultado ampliamente satisfactorio.

En efecto, al día siguiente recibió en contestación el siguiente despachor "S. E Obbernador de Santa Cruz, de 1954. El combernador de Santa Cruz, de 1954. Su harmano planeado reanudar servicios Santa Cruz, de 1954. Su harmano planeado reanudar servicios Santa Cruz, de 1954. Su harmano planeado reanudar servicios Santa Cruz, de 1954. Su harmano planeado reanudar servicios en control de 1954. Su harmano chos a ciectos de processoras secuencia".

Me enteré también que posteriormente el detenido, que se haila a distanción de la fusicira de Primera Instanción. La comparación de la fusicira de la fusicira de corpus" y que por difirmo solicitando ser trasladado a un domicilio, resultándo desfavorable el dictamen del médico interviniente, por lo que sigue recluido en la comisaria.

Dr. Felipe Juliá y Puig · MEDICO OCULISTA

Graduado en la Facultad de Medicina de Barcelona Ex Médico de los Hospitales Lariboisiere y Cochin de París Ex Médico del Hospital Rawson de Buenos Aires

Atenderá: EXAMEN de la VISTA

Enfermedades de los ojos - Operaciones - Receta de Anteojos

En el Hotel Golón de San Julián; Viernes 8 y Sábado 9 Octubre

CONSULTA: \$ 50.00 — (Atenderá únicamente en esa fecha)

Acusado de Defraudación, el Sabado Ultimo fué Detenido el Abastecedor Oficial, Sr. José Pastor Berrando

Abastecedor Official, Sr. José Pastor Berrando

OFICIALMENTE ha sido informado ceste periódico de que como resulido de la investigación ordenada por los comisión de otros hechos a los do de la investigación ordenada por los comisións. Se el Seño Gobernador del Territorio con motivo de la situación retiorio con motivo de la Justicia de Primera laspastor Berrando, a quien se procesor la tarde fue detenido y puesto a disposición de la Justicia de Primera laspastor Berrando, a quien se procesor la tendrán que aclaras su situación.
Pastor Berrando, a quien se procesor la tendrán que aclaras su situación.
Pastor Berrando, a quien se procesor la centra de paso, revelan celo y capacidad con motivo de haberne el candación de la misma, aparcezan otros implicados en la emarañada cuestión.
Pastor Berrando, a quien se procesor la centra de paso, revelan celo y capacidad con motivo de haberne el motivo de la posición de la Justicia de Primera laspastor Berrando, a quien se procesor la centra con con motivo de haberne con motivo de la posición de la motiva de partiriorio de la motiva de partiriorio de posici

co. S. C. Emiliare Oricin, elimentary on a mercial of a list present present and the contract of the contract present and the contract present and

como arma y la justicia como estandarte, finalmente podrá sair airoso.

A través de breves comentarios anteriores, ya esta realización de la comentación de la comentación de la comentación de la carne, y cuado la semana anterior les comuniques que se estabat trabajando afanosa e intensamente, señalando la posibilidad de que a breve plazo se arribaria a conclusión es interesaciones, lo hise con la firme convicción de que no tardariamos en El primer resultado de defraudación, el sabado de defraudación, el sibado de defraudación, el sabado de defraudación, el sabado de defraudación, el sabado de defraudación, el sabatecedor oficial de carne, con motivo, según erza la información oficial pasada al periodico, de haberse "acreditado diversas maniobras en el deriada del 3%", con el sorrepto de la cuota del 3% del cuota del 3%", con el sorrepto de la cuota del 3% del cuota del 3%", con el sorrepto de la cuota del 3% del cuota del 3% del cuota del 3% del cuota del 3% del con del cuota del 3% del cuota

Aproveche el buen tiempo ☆ paseando con una...



Leonar

Otorgamos crédito.

CASA SCHEMPP

C. Correo 52 - SAN JULIAN

...y para el delicado gusto de una dama.. Ofrecemos lo más fino en LENCERIA:

Corpivisos - Corseletes y Corpiños de Nylon, en austos exclusivos. Pídalos en ...

(La Casa de la Economía y el Buen Gusto)





TODO LO REUNE EL

NEPTUNO

Agente:

F. W. SCHEMPP PUERTO SAN JULIAN

Bar Cosmos de J. D. González

El Establecimiento Preferido por su Buen Servicio y sus Amplies y Confortebles Instalaciones

APERITIVOS - CAFES - BILLARES Calle Mitre, 261/275 - Puerto San Julian

PAUL H Nos. S.A. Vacuna PAUL, concentrada, lo más efectivo contra la Mancha y Gangrena Gaseosa en los lanares.
SIEMPRE, EXISTENCIA FRESCA.

Colirio PAUL, contra la ceguera de los lanares.
Salve a sus perros del moquillo, con las modernas y eficaces pastillas PAUL a base de sulfamidas.

e sultamidas.

JERINGAS automáticas, para vacunas y dosificación de lombricidas. Prácticas y rápidas.

BERNALOINA, el antisárnico moderno 1 x 1.000, al precio más económico.

Surtido completo de productos e instrumental veterinario.

Agentes: A. & E. PINOS

La Propiedad de los Documentos Históricos

En Bayeux —Normandía—fué celebrado recientemente un nue-vo aniverserio del armisticio que precedió a la terminación de la guerra en Europa. Las bandares de Canadá. Hishada, Gran Brataña. Batedou Unidos, Lexemburgo. Noruega y francia, ondeaban en sendos mástiles mientras se realizaba la ecremonia commemorativa del hacho histórico que fué recordado también, con explicable emoción, en otras partes del mundo civilizado. Las bandaras izadas en Normandía simbolizaban las tropas de los respectivos países que en esas circunstancias se hailaban en aquel frente de batalla, cuando las fuerzas nazis se rindieron sote el Maris-cal Montgomery, comandante de de los ejércitos alisdos en el continente europeo.

El mismo día ese heróico jefe británico, cuya figura se hizo popular en estampas en que sparecia tocado con la boina tradicionalde Escocia, pronunció un discurso en el que recordó algunca detallas del extraordinario scontectimiento, que tuvo por escona, rica el campo de Lugenephurg. Allí, a Contrate sus seguros por intermedio de la Contrate su seguro por intermedio de la contrate de la contrate de la contrate de la

cuestión no puede ser de propie-dad privada del brillante meris-cal a quién le correspondió la excepcional misión de hacerio firexcepcional mision de nacerio III-mar por sus enemigos derrotados en la guerra. Es un documento histórico que no pertenece siquie-ra al gobierno británico sinc a la Nación Inglesa. Montgomery la Nación Inglesa. Montgomery actuaba en ese momento como jafe de las tropas aliadas victoriosas; actuaba en representación de esas tropas cuyas banderas fueron izadas el día de la recordación del armisticio y, además, en la descomunal batalla intervinieron seimismo, en otros sitios, pero contribuyendo al desmoronamiento del frente alemán, brigadas polaces, africanas, sustralianas, judias, cuyos soldados

Contrate sus seguros por intermedio de la Cooperativa, en las secciones:

Accidentes - Marítimos - Incendios

Av. San Martin, 440 - SAN JULIAN

Coop. Agrícola Ganadera de San Julián Limitada

La Comisión Directiva tiene el agrado de invitar a todos los ganaderos y habitantes de la zona, a estrechar filas en torno a esta institución que defiende ampliamen-te los intereses de sus asociados, haciendo honor a su le-ma de: "Uno para Todos y Todos para Uno".

GRAN CARPINTERIA TOMASSO

de ANTONIO TOMASSO ción permanente por su propio dueño y personal especializado

MUEBLERIA PUERTAS
TIPOS STANDARDY ESPECIALES VENTANAS
PEDIDO DEL CLIENTE VENTANAS

OBRA BLANCA en GENERAL COLOCACION de TECHOS, CIELORRASOS, PISOS, etc.

Consulte Cualquier Problema en Carpintería Calle 25 de Mayo (Frente al Cine Talia) Teléf, 159 SAN JULIAN

Servicio de Pompas Fúnebres ANEXO COMPLETO

Existencia Permanente de Ataúdes de Todas las Categorías y Precios

Sastreria "MAGALLANES"

DE A. ROSINELLI

ATENCION! A los trabajadores del campo nuestra Sastreria les ofrece la siguiente opor-tunidad: Encargue su traje o abrigo antes de salir a la campaña, con sólo \$ 50.- de seña.

Contamos con un extenso surtido de paños y casimires de PRIMERA CALIDAD.

Recuerde: La casa que cobra más barato en el territorio

Tienda "LA BUENOS AIRES"

Tienda - Ropería - Merceria - Zapatería

Novedades - Anexo: Colchones ullman, Muebles, etc.

"LA BUENOS AIRES" - S. Koss & Cía.

Avenida San Martín, 451 - PUERTO SAN JULIAN

Celebración del 18 de Setiembre

CON el invariable entusiasmo de tonuel I. Segovia y en nombre de la
la sola sona y con amplia adheparticipa de la segovia y en nombre de la
la contractiva de nuestro medio su dia patrio
de 118 de Settembre, robusteciendo así
los inisioubles lazos de confraterni
los inisioubles lazos de confraterni
a la bituda del nacimiento de nuestres preblos.

Desarrollo del Programa

Como primer número del atractivo programa organizado, el viernes por la noche se realizó una vedada artística en la sala del "Talia" con desarrorgama, cuya interpretación estuvo a cargo de numerosos aficionados. Los distintos intérpretes se desemperativo no lo habiamos previsto, extraordinariamente numerosa.

Actos del Dia 18

Actos del Día 18

Los actos del 18, o sea el día en que hace 144 años fué proclamada la independencia política del país hermano, se iniciarsor con una concentración en el terreno donde se sizará la futuena de Socorros Mutuos, seguida del
izamiento de los pabellones argentios
chieno en emotiva y torante ceremonia. Seguidamente la concurrencia
se traslado a la Municipalidad, conde
dirigentes de la Asociación Chiena
cambiaron saludos con las autoridades.

Homenaje al Lihertador y Palabras
Alusivas

Alrededor de las 10,30, autoridades,
Raliès en el "Talia"

Altasidador de las 10,30, autoridades, dirigentes y súbditos chilerons pueblo en general se trasladaron hasta el monumento al Libertador General San Martin para rendir homenaje al Gran ies que una como otra noche contanto capitán de los Andes con la coloca con una concurrencia tan numeros cin de una ofrenda fioral. Hicieron como entusiasta, en el transcurso de en la oportunidad uso de la paiabra los cuales se eligió "Missa 18 de Sebertador de América tan estrechamens bertador de América tan estrechamens de foria Marta Boniface, El segundo te ligadas a la fecha que se celebraba, puesto correspondió a la señorita Viotario a cargo de la comuna, don Ma

Finalizada la ceremonia al pie de monumento, autoridades, dirigentes y público se dirigieron al templo parro quial, donde se ofició un solemne te deum en acción de gracias a Dios po los beneficios dispensados a la República de Chile.

Ofrecido por la Asociación Chilena en honor de las autoridades, colectividad y pueblo en general, a mediodía se sirvió un vermouth en las instalaciones de la Asociación Rural. El acto contó con nutridisima concurrencia y se desarrolló en el animado ambiente que es de imaginar.

Campeonato de Fútbol

La Semana de la Aeronáutica Se Celebra del 21 al 26 del Corriente

Del 21 al 26 del corriente se cele- semejante se gesta en cuanto a me-bra en la localidad la Semana de la cánico para el servicio de la institu-Acentatuica y como en análogas opor- cion, y que uno y otro dependerán tueidodes anteriores, sin duda se tra- abora directamente de la Comisión ducirá en un acontecimiento de positi-vo intrefe general y contará desde para la contra de la Comisión ducirá en un acontecimiento de positi-bración populaga.

vo interés general y contară desde lurgo con la decidida y entusiasta adhesión popular.
Como de costumbre, se realizarán vuelos de bautismo, y con tal motivo dirigentes del Aero Culto local incidente de la contacta d como de costambre, se realizarán vuelos de bautismo, y con tal motivo los dirigentes del Aero Club local invitan al pueblo a acercarse al acro de la compositio de la compositio

Palmieri Hermanos

Grandes Joyerías y Relojerías Levalle esq. Maipú

BUENOS AIRES

valie est. Mapiu
Ahora Vd. podrá adquirir todos nuestros artículos por Contrareembolso. Directamente o por intermedio de nuestros Agentes
podrá efectuar el pedido de su agrado por los últimos catálogos ilustrados que tenemos a su disposición. El importe lo abonará a la entrega de la mercadería. Especialidad en Alianzas.

nará a la entrega de la mercadería. Especialidad en Alianzas.

Agenles en San Julián: ALVAREZ & TORRES - B. Milre, 150 eado para las semificales de la prime-



20 o/o de Descuento

CARLITOS

EL ZAPATO COMPAÑERO DE todo el año

Y no olvide: para sus pedidos de Almacén, llame al

Teléfono Nro. 5

Lo mejor esta en La Audinima

Visita de un Colega Sr. Roberto Victor Conzález

Sr. Roberto Victor Conzalez
El domingo último hemos recibido
la grata visita del joven periodista Sr.
Roberto Victor Conzalez, director de
"La Voz del Pueblo" de Rio Gallegos
e hijo del Induador de esperiolico,
el inolvidable y gran amigo don Amador Victor Conzalez,
El joven Gonzalez, emprendió el regrevo a Rio Gallegos en la madrugada lines para contra de la madrugamediato a use actividades.

Sobre Contrato de Trabajo para Obreros Rurales

para Obreros Rurales

Por circular emanada de la Delegación Regional del Ministerio de Trabajo y Previsión, se hace saber rabajo y Previsión, se hace saber rabajo y Previsión, se hace saber rabajo y Previsión, se hace saber os ecoplará en aingón caso los contratos denominados de "MATRIMO".

Tal disposición se adopta en salvaguardia de los reciprocos intereses del indica de los reciprocos intereses del indica de la contractión, el cual, por otra parte, no está contempiaco en la ley de la materia (Decretos des 1904 de 1914 de la diatro se plantean para dilucidar los conflictos derivados de ese tipo de contratación, el cual, por otra parte, no está contempiaco en la ley de la materia (Decretos deberán firmar recibo individual, con expresa mención de las tareas que realiza el hombre y, en otro recibo, el importe y tareas que realiza la mueraliza el hombre y, en otro recibo, el importe y tareas que realiza la mueraliza el hombre y, en otro recibo, el importe y tareas que realiza la mueraliza el hombre y, en otro recibo, el importe y tareas que realiza la mercuna de san trabajos domesticos.

Otro punto de la circular se refiere a Estado o Arreglo de Cuendas y diet: En este rubro deberá observarse estrictamente el pago de salarios en termino, de conformidad con la leje en media describidamente los sueidos entre el 1º y el 5 de cada mes, y harán firmar el correspondiente recibo.

A los que deseen mantener sua haberse en depósitio, se les entregraf claramente expresada dicha circunstana, pero esta constancia no excluye en modo alguno el recibo mencionado en el párrafo anterior, el cual indefeccibibendes esta firmado mes a mirrial mente, en este rubro, no se admitirá "erreglos de cuentas" que no de mirria de mes manda el mirrial de correspondiente recibo mencionado en el párrafo anterior, el cual indefeccibibendes esta firmado mes a mirrial de correspondiente recibo mencionado en el párrafo anterior, el cual indefeccibibendes esta firmado mes a mirrial mente, en este rubro, no se admitira "erregolos de cuentas" que del m

indetectiblemente sera lirmado mes a mes. Finalmente, en este rubro, no se ad-miliráa "arreglos de cuentas" que no llenen los requisitos señalados y su violación traerá aparejada la sancion legal pertinente.

Fútbol en Las Horquetas

Huracán vs. Las Horquetas

Huracán vs. Las Hurquetas

El próximo domingo 26 del corrientes es realizará una interesante justa deportiva en Las Horquetas, organizado pro el propietario del hotel del mismo nombre, Sr. Victor Infante, disputiandose una artística copa donada al efecto por este.

"Huracán" de Cañadón León se enfrentará aqui con el cuadro "Las Hortinadose una artística copa donada al efecto por este.

"Huracán" de Cañadón León se enfrentará aqui con el cuadro "Las Hortinados una actual de Cotejo se traducirá en un acontecimiento llamado a "revolucionar" toda la zona, mixime cuando, como era de suponer, el deporte se complementará con un suculento churracco a mediodia además de un lunch por la tarde, desputes del partido, de "Huracán", por lo menos daremos el de Las Horquetas, que incluye todo lo que Infante logró "rodear" por los alrededores. Aqui está: Carlos Rojas; Domingo Gallardo y José Rodríguez; Alberto Rodrívictor Infante, Antonio Bolke, Josénante (capitán), Héctor Bolke y José García.

con un porvenir glorioso reflejado en las chispeantes puosilas de esta juvenias consultativas per la record mundial y batir el olimito per la tarde, de esta competencia: 1ª CATEGORIA. Primero, Julio Picco de esta cordo de esta que incluracia", por lo menos daremos el de Las Horquetacia", por los alrededores Aque incordo probacto de esta cordo per esta cordo per destrocas de máquinas ajestos. El cordo de esta cordo per esta cordo per destrocas de máquinas ajestos. El cordo de esta cordo per e

TIENDA

CALIDAD ! ...

RECIEN RECIBIDOS ...

Bolsos para viaje y Necesaires p. dama y caballero.

Cómprelos en LAGOMAR!

MEJOR ESTA LA ANONIMA EN

Campeonates Infantiles "Evita" y Juveniles "Juan Perón" | Premio América "Juan Perón" |

También para las Niñas ... d'ampliande el ya extenso radio ascorar a los capipos que se formen acción de los Compeonatos Argentinos infantil "Evita" y juvenil "juan Perón", este año se incorporan a los certimentos este año se incorporan a los certimentos esta año se incorporan a los certimentos en las categorias "to del país, comprendiendo la práctica de Gimensia, Atletismo, Natación y Basquet. Es esta significativa innovación un parce por la categoria "a" de 14 a 15 años; comprendiendo la práctica de Gimensia, Atletismo, Natación y Basquet. Es esta significativa innovación un parce por la categoria "a" de 14 a 15 años; comprendiendo la práctica de Gimensia, Atletismo, Natación y Basquet. Es esta significativa innovación un parce por la categoria de porte y de la categoria de la supera con entre a dictar sia classe de juegos, mantenidos al presenticulares.

Con ello se obtendrá de las niñas.

te solo por contadas instituciones perticulares.

Con ello se obtendrá de las nifias deportistas un vasio equipo que paulatinamente irá acrecentando el acervo patrimonial de la Nación, y brindará motivos de regocijo a la juventud femenina al par que hondas satisfac

femenina zi par que controlociones.

Para el territorio, resulta una novedad incomparable, pués nunca se llevario de la comparable, pués nunca se llevario de la comparable de la comparable
por lo que esto suscitará elogiosos y
beneplácitos comentarios, logrando el
apoyo y cooperación entusiasta de las
niñas santacruceñas para el proximo
toraco.

Incorporación de Nuev Interesantes Deportes de Nuevos e

Interesantes Deportes

A la nómina de torneos conocidos que se vienen realizando todos los años fen los Campeonatos infantil "Evita" y jurenil "jusa Perón" que "Evita" y jurenil "jusa Perón" que cuatro más para el interior.

Estos deportes son: ajedrez, esgrima, priota a paleta y tiro al blanco. Felizmente los mismos podrán ser incorporados sin mayor dificultad en nuestro territorio y especialmente en Ejecutiva Traittoria se aboco de incinediato a la preparación de los juegos agregados Deportivos", sobre cuya integración informáramos en comenta-

NUEVAMENTE... Ravioles, Tallarines y Noquis.

Haga sus pedidos los Miércoles y Sábados en: Belgrano N. 1052 (Al lado Banco Nación).

Hojalateria "PILDORIN" de Juan Bazalo

Trabajos del Ramo en General Precios Módicos

Zeballos, 1339 SAN JULIAN

Atención!...

Se instaló en la localidad un taller de lavandería, limpieza de trajes y cuellos planchados al almidón.

Adela P. de GUINEA

Avda. San Martín, s/n. (Al lado de "El Montañés") - San Julián.

ANNIE E. MAC LENNAN

Da Clases de Inglés

O-CARLOS A. LEBRERO

Ex interno del Hospital Alvear Consultas de 16 a 18 hs.

Av. San Martin Teléfono 116 Dr. MIGUEL LOMBARDICH

(Ex médico del Hospital Rivadavia CONSULTAS: De 15 a 18 hs.

Teléf. 121 · Av. San Martín · Fte. Comisaría

Dr. LEOPOLDO MORIANO Cirujano Dentista

Consultas: de 14,30 a 20 hs. Casos de urgencia, a cualquier hora

Consultorio: HOTEL MIRAMAR — SAN JULIAN

Farmacia "SANTA ANA" PASTORI & GANAM S.R.L

Despacho Nocturno Permanente EXCLUSIVO PARA RECETAS C. Correo 45 - Teléfono 93
San Julian T. Santa Cruz

Sen Julian T. Santa Gruz
Dr. Julio E. Barril
Dentista-Cirujano
Enfernadades de los dientes y encis
Extraccionas y obturnedures sin delor
Extraccionas y obturnedures sin delor
Extraccionas y obturnedures sin delor
Laboratorio de Protesis.
BENISI & REAL SOUL DE MORTIO DE MARIO
Consultas: De 15 a 20 hs.
Telefono N. 107
Calle Mitre San Julian

Clara Suárez Ordóñez

Diagnósticos - Embarazos - Partos
Consultas: 15 a 19 hs.
Alberdi, 281 SAN JULIAN

Salón de Peinados

A. R. GOIC Permanentes - Peinados - Tinturas Permanentes AL FRIO

Bmé. Mitre, 225 SAN JULIAN

MENSURAS Subdivisión de Campos

Calle 25 de Mayo — Casa Club Atlético

Teléfono Nº 162

SAN JULIAN C. Correo 51

SAN IU

Dr. César E. López Meyer

SUCESIONES — Asuntos Civiles y Comerciales

Rio Gallegos

Antonio Alberto Giacobo Ingeniero Civil e Hidráulico

Proyecto y Dirección de Obras - Cálculos de Hormigón Armado y Estructuras Metálicas y de Madera. MENSURAS — NIVELACIONES — PLANOS

Caseros, 596 - B. AIRES - Of. Ugarfeche - C. C. 104 - SAN JULIAN

(Continuación)

CIENCIA: Las Universidades, las Accademias Naconaies, las Asociaciones Profesionales, Corporaciones, Continuación de la composition del composition de la composition de la composition de la composition de la comp

Comisiones Asesoras

Art. 1.—Los integrantes de cada comisión serán personas de reconocida solvencia moral y especializadas en la materia.

Art. 1.—Los integrantes de reconocida solvencia moral y especializadas en la materia.

Cada comisión deberá estudiar las propuestas que le remita el Comité Ejecutivo Permanente y podrá solicitar, por su intermedio, la información que estime necesaria.

Art. 3.—Cada comisión emitirá un sólio dictamen por escrito fundado, propulando la persona que en merito a materia.

Art. 3.—Cada comisión emitirá un sólio dictamen por escrito fundado, propulando la persona que en merito a nes o acción, haya obtenido mayoría de votos para hacerse acreedor al premio instituído.

Art. 4.—El dictamen, documentación y acias pertinentes serán envisios al Comité Ejecutivo Permanente, para procedimiento, en cuyo son devará los nombres de los candidatos y documentos al Jurado.

Art. 5.—Cada Comisión Asesora deberá expedirse antes del 31 de diciembre de los anos pares.

Art. 5.—Cada Comisión Asesora en "CIEN." CIA".—Estará compuesta por doce profesore especializados, drásignados dos por enda Universidad Argentina; des hombres de ciencias a propuesta de la Confederación General de Profesionales en Ciencia.

b) Comisión Asesora en "ACCION HUMANA",—Estará constituída por una Comisión Especial del Pariamento Argeniino, de seis miembros: tres Dispositos de la Universidad Argentina.

c) Comisión Asesora en "ACCION HUMANA",—Estará constituída por una Comisión Especial del Pariamento Argeniino, de seis miembros: tres Dispositos de la Universidad Argentina.

c) Comisión Asesora en "ACCION HUMANA",—Estará constituída por una Comisión Especial del Pariamento Argeniino, de seis miembros: tres Dispositos de la Universidad Argentina.

c) Comisión Asesora en "ACCION HUMANA",—Estará constituída por una Comisión Especial del Pariamento Argeniino, de seis miembros: tres Dispositos de la Universidad Argentina.

c) Comisión Asesora en "ACCION" (Comisión Especial del Pariamento Argeniino, de seis miembros: tres Dispositos de la Universidad A

Mercado de Lanas

LANAS: Las ventas anotadas esta semana totalizaron cerca de un million de kilos, cifra ion cerca de un mana de un cerca de un mana la dió la venta de dos importados. La nota más significativa de la semana la dió la venta de dos importados de lana fina y prima me condilerana de los Territorios de Neu-quén, uno de 110.000 kilos a 15 120 y el otro de 160.000 kilos al destacado precio de \$1.30.50 los de demuesta no a nuestra inituatria que demuestra dad adquisitiva para las bres y capacidad adquisitiva para las bres y capacidad adquisitiva para las bres y capacidad de la nueva esquila, constituye sin duda un verdadero aliciente para los produceroes.

El canas procedentes de San Julian, Sunos superaciones en esta época próxima a la iniciaciación de la nueva esquila, constituye sin duda un verdadero aliciente para los productores.

El canas procedentes de San Julian, Sunos superaciones con esta época próxima a la iniciaciación de la nueva esquila, constituye sin duda un verdadero aliciente para los productores.

El canas procedentes de San Julian, Sunos especios de relativa importancia en base a precios que oscilaron cutre \$77 y \$ \$5 los diez kilos para las

El Automóvil Club Argentino en sus Bodas de Oro

Sensacional Carrera en 13 Etapas Uniendo Provincias y Territorios - Largará el 15 de Octubre

Sensacional Carrera en 13 Etapas Uniendo
Provincias y Territorios - Largará el 15 de Octubre
Volviendo al tema abordado brevemente la semana anterior, daremos hoy algunas referencias sobre los dividente de la composició de la tradución no solo en una potencia deportiva nacional sino que ocupa un lugar de privilegio entre sus similares de los más varvardos países del mundo mos solo en una potencia deportiva nacional sino que ocupa un lugar de privilegio entre sus similares de los más varvardos países del mundo de la dicia de la dundo de la dicia de la dundada el 11 de junio de 1904 a iniciativa del don Dalmiro Varciada fue fundada el 11 de junio de 1904 a iniciativa del don Dalmiro Varcia destre que las benembrias projente en la materia la materia. Para dar idea de las dificultados del del substancia del propercio del pueblo nata de venere la naciente institui and parte de la composita de la composita de la composita de la pueba a quienes se existentes en el país llegaba a tan solo 12 unidades, a las que se unión forma francamente contagionas con el conservación como precursores del autor del pueblo no tando no tando contrato del pueblo no tando no tando contrato del pueblo no tando no tando del pueblo no tando del pueblo no tando no tando del pueblo no tando del pueblo no tando no tando del pueblo no

*** ***

*** **

*** **

*** **

*** **

*** **

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

**

*

caba a estudiar el posible enrareci miento de la atmósfera por las emas inciones de nafta quemada que consumento de la atmósfera por las emas inciones de nafta quemada que consumento de la companio de la companio de Buenos Aires, Eva Perón, Cordoba, Entre Ríos y Corrientes, corresponde informar que las negociaciones mantuvieron un ritmo en estrecha relación con las disponibilidades. Como informe final diremos que los remates de lanas nuevas en distintos mercados extranjeros siguen desarrolidadose con buena competencia de compradores, lográndose colocar la casi totalidad de io ofrecido en esta decha dentro de precisi gueramente compradores, lográndose colocar la casi totalidad de io ofrecido en esta dela mante de la provincia de Buenos Aires, La Pola 18: Ranta Serva, 49, —101 23: Rito Gallegos-Comodo-Rivadavia, 1026 kmts. 54, —101 28: Bahía Blanca-Mendoza, 54, —101 28: Ranta Banca-Mendoza, 54, —101 28: Bahía Blanca-Mendoza, 54, —101 28: Ranta Banca-Mendoza, 54, —101 28: Ran

sta 350 el kilo al barrer. Los y pelarios se vendieron de los y pelarios se vendieron de los del kilo y los cueros de boi el kilo y los cueros de boi el kilo y los cueros de boi el kilo y los cueros de los del kilos de los del cueros del cueros del cueros de los del cueros del cuero

Para colegiales...

...recientemente hemos recibido:

Guardapolvos y delantales, medias, zapatos y carteras para útiles.

CASA BARDECI, S. R. L.

RELOJERIA Y JOYERIA

de ENRIQUE ARROYO RIFF REPARACION DE RELOJES DE TODA MARCA

Venta permanente de Relojes, Alhajas, Collares, Anillos, Aros y todo lo concerniente al ramo. Agente de los afamados relojes "ZENITH". — A sus órdenes, en Ameghino sin.

Comerciante o Industrial: Anuncie en "El Sonido", periódico ampliamente difundido en todo el Territorio. Un aviso le retribuirá con creces la módica suma que importa.

HOTEL da LONDRES De de VICTORINO JOSÉ GARCÍA Confort - Higiene - Servicio Esmerado - Amplias Comodidades Atendido por su dueño Avenida San Martín

S Avenida San Martín Puerto SAN JULIAN S

EL MONTAÑES

Surtido permanente de mercaderia fresca

y... todo el mundo afirma, sin alegato:
"El Montañés" vende siempre más barato!

San Martin y Magallanes

Pto. SAN JULIAN

CURTO, GONZALEZ

CONSIGNATARIOS DE LANAS Y CUEROS

Anticipos Liberales sobre Lanas y Cueros

OPERACIONES RAPIDAS POR INTERMEDIO DE NUESTROS REPRESENTANTES EN SAN JULIAN

Alfredo v Eduardo Pinós ...

(3)

C. Correo 39

ENCOMIENDAS - CONSIGNACIONES MAYORES Y CONTRARREEMBOLSOS

Servicio acelerado desde Bs. AIRES a:

Trelew, Madryn, Gaiman, Rawson, Dolavon, Comodoro Rivadavia, Deseado y San Julián

Despache en estación SOLA (F.C. N. C. ROCA), Galpón N. 3 Telefon, 41-7020 y para su comodidad, TAMBIEN en nues-tra Oficina: Av. de Mayo 769, Telefonos 34-9969 y 30-1450 hasta 20 kilos y Contrar Todo Riesgo. — Indemnización Total. — Servicio a Domicilio. A SUS ORDENES:

TRANSPORTES PATAGONICOS

CONSULTENOS

PETIT HOTEL

de MARCOS LOPEZ Comod. p. Familias — Servicio Esmerado — Despacho de Bebidas CALLE 25 DE MAYO, 1.068 PUERTO SAN JULIAN

No Bañe MECANICAMENTE.

por Obligación o por Costumbre

HAGALO consciente de defender sus intereses, aprovechande el dinero y tiempo empleado

BAÑE con la Crema Antisárnica a base de Hexacioruro de Benceno:

EL FULMINANTE

Un LITRO en 1.500 de AGUA

La MAS PODEROSA y EFICAZ.

Actúa con toda clase de aguas y en cualquier época del año

Representante General para el Leónidas Bohmer

Tránsito de Automotores por el Paralelo 42

Las autoridades aduaneras han Las autoridades aduaneres han establecido severorioles paras los vehículos adquiridos mediante franquicias expeciales de importación, expresamente destinados a ser usados a la ur del parelelo 42 No se nos escapan las rezones muy plausibles q' hayan podido inspirar las medides precaucionales adoptades, como consecuencia de los abueses como consecuencia de los ab

presaucionales adoptadas, como consecuencia de los abuosa comestidos aprovechando indebidamente aquellas franquiciss. Pero, entendemos que los controles deben propender a reprimir las transgresiones y no a perjudicar a los auténticos pobladores radicados al sur del paralelo 42 y qua allí desoliegan sus actividades. Muchos pobladores patagónicos, propietarios de vehículos que utilizan para su uso peronal y la atención de sos trebajos ganaderos o comerciales, necesitan, en determinada época del sño, viajar hacia el norte, ya por razones de indole estrictamente personal. Debe teneras en cuenta que esos vehículos, introducidos con franquicia especial son hoy los únicos medios de transporte de que, en su gran mayoría, disponen los pobladores patagónicos para sus desplazamientos. patagónicos para sus desplaza-

La autoridad adusnera —pre-La sutoridad adusnera —previo trámite, afianzamiento garantia, sellado de documento, etc — concede un plazo imprerogable de sesenta disa, hoy reducido a 30, para pasar al norte del paralelo 42. Todas las gestiones para que ese plazo fuera ampliado y tuviera la elasticidad que obligan las contingencias propias de los visjes o de las circunstancias individuales, han fracasado.

Cuando vemos que vehículos de Chile, en tránsito por nuestro

gozan los extranjeros.

Cabe esperar que las autoridades aduaneras sabrán conciliar el propósito de poner coto a las transgresiones, reprimiendo y sancionando los abusos, con el otorgamiento de más generoses facilidades a los auténticos pobladores radicados al sur del paralelo 42. para el hojado ejercicio de sus actividades y ja satisfacción de sus personales necesidades.

(Del Boletín de la «Casa de la Patagonia»).

Taller Mecánico Desconocido de JESUS PENA

Comunica que por falta de lo-cal se cierra en los primeros diss de octubre próximo, y hace sa-ber a los dueños de máquinas de coser reparadas en el mismo y entregadas con garautia, que pueden hacer los reclamos a que hubiere lugar o traer sus má-quinas para una revisación sin cargo.

quinas para una trasación cargo.

Hace saber asimismo que el precio de reparaciones generales en máquinas viejas, fijado hace 5 años, es de \$ 100, précio con el cual se cierra el taller.

Entre tanto, se arreglan máquinas de escribir y se fabrican calefones, económicos en precio y en consumo de combustible.

Atención! Cuerdas, Membra-nas, Púas, Victrolas y Discos, le ofrece CASA YALUZI a precios de verdadera OCASION. 1/16/7.

MAYOR SURTIDO MEJOR ATENCION MAS BAJOS PRECIOS

Logrará usted si efectúa sus pedidos a la

ARGENSUD

A N

L

A N

D

TALLER Y VENTA

Maximiliano Graner

RADIOS RADIOS COMBINADOS DISCOS TOCADISCOS LAVARROPAS ENCERADORAS ELECTRICIDAD

Los mejores precios de plaza. Servicio técnico garantizado y atendido personalmente.

Venta con FACILIDADES

N JULIAN (Santa Cruz) . Mitre Esq. Zeballos (La esquina de la música) SAN JULIAN

CHURRASOUERIA

de MAYO

SU DUEÑA

Minutas a Toda Hora Servicio Esmerado (Negocio en Venta)

COLCHONERIA "RUMANO" de NEMANIE CESELIAR

Se hacen colchones Arreglo asientos y resp. de autos

OMEGA RADIO

de PAULINO RIERA

Reparación y venta de Radios y Artefactos Eléctricos en General. Calle Mitre, 567 SAN JULIAN

Pastelería "Las Delicias" de Zacarias Rossich

Elaborac. Higiénica de Tortas de Casamiento, Masas y Facturas. ALBERDI. 53 SAN JULIAN

Zapatería y Tapicería

SAN MARTIN de ARMANDO BAHAMONDE

Zapatería en general - Fundas para Valijas - Tapizado de Co-ches - Toidos de Chatas - Arre-glo de Tapacar gas. - Confección por su dueño.

Av. San Martín, 499 SAN JULIAN FONDA "EL TROPEZON"

de Felipe Millaqueo

Especialidad en licores finos, Empanadas a la Chilena y Pollos, Amplias comod, p. pasajeros. Jueves y Sábados: Empanadas. Jueves: Tallarines. Atención Esmerada. Colón 799—Tel. 68—S. JULIAN

JOSE LUCCHETTI

Especialidad: Trabajos en pie-dra; frentes, fogones, etc. Traba-jos de cementerio: Monumentos en piedra, granito o mármol.

Informes: HOTEL COLON - San Julian

Taller de Carpintería de AUGUSTO MIRANDA

Se confeccionan muebles, puer tas, ventanas, techos, cielorrasos pisos y todo trabajo del ramo. itanas, techos, cielorrasos, todo trabajo del ramo. Consultas: Rivadavia, 941. C. correo 86. Puerto San Julián (Sta. Cruz).

MUEBLES

JOSE CANOURA Dormitorios y Comedores

Livings - Muebles Cocina CALLE BELGRANO - SAN JULIAN

TRANSP, PATAGONICOS Salidas al Norte:

MIERCOL. 5 hores SABADO 5 horas

PEUQUERIA de Pedro Santin Se Vende: Hotel de campaña,
Atiende todos los días en
COLON, 438 SAN JULIAN
SAN JULIAN

FOTO-MITRE

PRESENTA: El Lente Protector Américano "CLIPPER"

Precio de Propaganda: \$ 60.- con Estuche

FOTOS al ESMALTE y placas de pronce para sepulturas. Gran surtido. AMPLIACION al Oleo, 5 cabecitas. Antes de encargarlas a Buenos Ai-res, consulte precios y comprobará po-sitivas ventajas.

RADIO MITRE de Fco. Bartolomé

Reparaciones en General Radios. Motores Eléctricos, etc Teléfono N. 41 Bmé. Mitre, 317 SAN JULIAN

Roberto Luis García

SABADO 5 horas

Liegadas del Norte:

LUNES, 19,39 hs.

JUEVES 19,39 hs.
Informes en la Of. Local

SAN JULIAN
Fotos Aficionados
Revelaciones, Copias, Ampliac,
y Pintado
y Pintado
y Pintado
y Casamientos - Fotos Carnets
Copias - C

Empresa Pompas Fúnebres

SERVICIO COMPLETO:

Ataúdes, Carroza, Capilla Ardiente, Venta de Coronas, etc. Calle Colón, 337 — Puerto San Julián — Teléfono 155

CONFITERIA SPORTSMAN

- Y BAR - GABINO 9 GERONIMO LLANEZA

CAFE EXPRESS - LICORES FINOS - HELADOS

Servicio de Té con Exquisitas Masas — BILLARES
Servicio Especial de Vermouth, Lunch y Banquetes
na Mitre y 25 de Mayo PUERTO SAN JULIAN PUERTO SAN JULIAN
Domicilio: Moreno 1162
Esquina Mitre y 25 de Mayo

Constructores: ; Atención!...

ABEL TAPIA

Ofrece PEDREGULLO y ARENA de Mata Grande

PUERTO SAN HILIAN

EICORDILLERANO

CUATRO VIAJES REDONDOS MENSUALES, saliendo de San Julián los días SABADO y regresando los LUNES. ESCALAS: Hotel Bella Vista, Hotel Avenida, Cañadón León, Hotel Riera, Tamel Aiken, Las Horquetas, El Olnie, Casa Folch, Rio Blanco, Lago Posadas y Lago Pueyrredón.

Agcias: Cañadón León (Cesa Lluis), Las Horquetas, RíoBlanco INFORMES: Av. San Martin 382 — SAN JULIAN

GARTECHE Hoos

Réditos

Dirigida por el ex-inspector de la Direc. Gral. Imp., Sr. CARLOS A. UGARTECHE TODO lo RELACIONADO con la MATE-RIA IMPOSITIVA: Réditos - Beneficios Extraord. - Actividades Lucrativas - etc.

CONTABILIDADES: Asesoramiento Técnico Contable - Contabilidades Ganaderas.

Benef.Extraordinarios Gerente: Sr. JULIO C. UGARTECHE Contabilidades Bmé. Mitre, 102 (Frente Bco. Nación) - C. Correo 184 SAN JULIAN (Santa Cruz)

Compañía Naviera y Comercial

PEREZ COMPANÇ, S. A.

4 GRANDES CARGUEROS PATAGONICOS AL SERVICIO DE LA PATAGONIA

Santa María de Luján -San Juan Bosco -Santa Micaela -

San Benito -

DIRECCION y ADMINISTRACION: Av. de Mayo 560 — T. A. 30-6651 BUENOS AIRES

Ag. Local: JULIO ALOYZ

Sociedad Anónima Comercial y Financiera

Consignatarios de Frutos del País

Representaciones - Administraciones - Contabilidades

Nuevamente en existencia los famosos MOLINOS A VIENTO "AERMOTOR"

No pierda esta oportunidad de adquirir este insuperable molino a viento.

Consulte precio y haga su reserva con tiempo.

Unico Tamaño Disponible:

1,83 mt. (6') con torre RANCH de 3,05 mt. (10') Máquinas de Lavar

"ESCOLAR"

PARA 4 KILOS DE ROPA SECA

Para el Campo:

Con Motor a Nafta de 3/4 H. P.

\$ 5.950.-

Para el Pueblo:

Con Motor Eléctrico

\$ 3.900.-

CASA MATRIZ: Bmé. Mitre, 427 Buenos Aires

TELEGRAMAS.

Sucursal en San Julián

Avenida San Martín, 379/81 _ Teléfono N. 138

SUCURSALES: Comodoro Rivadavia Puerto Deseado San Julián San Julián Rio Gallegos Río Grande (T.del Fuego)